

Realizan encuentro nacional de delegaciones forenses

Miércoles 21 De Septiembre De 2022

Escrito por Herenia García

El director del Instituto de Medicina Legal, doctor Julio Espinoza Castro, presidió el "Encuentro Nacional de Delegaciones Forenses IML 2022", en el cual participaron médicos forenses coordinadores de las diferentes delegaciones del IML.

El doctor Espinoza explicó a los peritos forenses, que el objetivo del encuentro es compartir el trabajo que se realiza en cada delegación y los niveles de conocimientos sobre esta materia.



El Dr. Julio Espinoza Castro, director del IML, presidió el "Encuentro Nacional de Delegaciones Forenses del país".

"Les doy la bienvenida al encuentro, era necesario escucharlos y conocer cómo se está desarrollando la dinámica del trabajo en cada delegación", dijo la máxima autoridad del IML, informando que próximamente iniciará un proceso de visita en cada delegación del país.

El objetivo de las visitas, dijo el doctor Espinoza Castro, es "eliminar la brecha que hay entre las delegaciones y la sede Managua, para estar más cerca de ustedes; desde Mayo asumí con responsabilidad y compromiso la tarea de la dirección del IML".

En la actividad, el doctor Espinoza realizó la presentación oficial de la nueva coordinadora de las delegaciones forenses a nivel nacional, licenciada María Lucía Calvo, quien brindará seguimiento y acompañamiento al trabajo de cada delegación.



Licda. María Lucía Calvo, nueva coordinadora de las delegaciones forenses a nivel nacional.

El director del IML estuvo acompañado por miembros del equipo de dirección de la institución, quienes expusieron brevemente el trabajo que realiza cada área, como Recursos Humanos, Patología, Laboratorios de Toxicología, Serología y ADN, Clínicas forenses, Estadísticas y Desarrollo Institucional.

Por su parte, los coordinadores de cada delegación forense, presentaron un informe de su gestión, exponiendo con mucha creatividad los logros, fortalezas, y debilidades del ejercicio médico legal de cada una de ellas.



El Dr. Julio Espinoza Castro, director del IML, junto a médicos forenses coordinadores de las diferentes delegaciones del país.